
 
<<Chi è con Dio combatte battaglie già da vittorioso>> 

 
Messaggio del 09.06.1994  

 
-”La forza del passato, l’entusiasmo del presente,la speranza del futuro... 

siano, figli cari, i punti cardini nel vostro cammino di fede! 
Il passato, che trovate raccolto nei Libri Sacri, è quello che vi dà le certezze... 

Il presente è il vivere con gioia e coerenza la Parola di Dio... 
Il futuro... la naturale e certa realizzazione delle promesse contenute nei messaggi divini! 

     Che cosa dunque vi tormenta, figli Miei?! Non si possono mettere in dubbio le Verità della Fede... nè 
possono essere soggette a varie interpretazioni umane! 
     Il mistero delle Leggi Divine non è più mistero per le anime che sanno vivere l’amore, nell’amore e per 
l’amore! 
Il Padre ha promesso pietà per i peccatori, misericordia per i pentiti, perdono per ogni involontario errore 
umano. 
    Non c’è colpa sulla quale la Sua mano benigna non si alzi con benevolenza... per spronarvi a riprovare a 
schierarvi tra i giusti.    Non scordatevi, figli cari, che il Signore è sì, il Re dell’Universo, ma ne è soprattutto il 
PADRE! 
     E come Padre (fino alla fine delle fini), Egli vi giudica sì, ma con magnanimità... perchè il Suo desiderio non 
è quello di perdere i figli più recidivi nella disobbedienza, ma quello di risvegliare nei loro cuori, un interesse a 
ricercare la loro realtà divina, e questo interesse deve essere talmente forte... da riuscire a farli allontanare dai 
fatui richiami di tutto ciò che di effimero, satana propone nella realtà terrena. Dio è puro spirito ed è l’essenza 
dell’Amore: solo attraverso l’anima e i sentimenti, potrete arrivare a Lui! Non possono, e non devono, quindi... 
più di tanto, interferire  nella vostra vita spirituale, le opposizioni puramente umane.  

Chi è con Dio, combatte battaglie già da vittorioso!! 
Moltiplicate invece gli spazi, anche se solo per un breve periodo, tra voi e le creature che provocano nei vostri 
cuori dei turbamenti, o dei rancori... in modo che il Padre, nella vostra ritrovata serenità, possa maggiormente 
manifestarsi in voi, per ridarvi le certezze, che l’intromissione del Male vi stava facendo venire meno. 
     
 Non meravigliatevi, figli cari... lui (il Male) si scatena furiosamente ogni qualvolta i Miei apostoli aprono 
dolcemente, sul mare della vita, le reti, per raccogliere delle anime da portare alla salvezza eterna. Lui sa 
che, ogni lampada di fede che si riaccende,  è per lui assolutamente irraggiungibile,  e ogni volta, ben sette 
lingue di fuoco escono dalla sua bocca...  ma non esiste elemento che possa essere corroso, quando entra 
nell’eterna beatitudine del cammino Celeste! 
     
 Forza, figli cari, ritempratevi il corpo e lo spirito; la pesca è a buon punto e presto dovrete raccogliere le reti, 
per donare il frutto del vostro lavoro alla Vergine delle vergini, che già ha spalancato il Suo mantello, per 
accogliervi vicino al Suo cuore immacolato. 
«Ma quant’è a noi... continueremo a dedicarci alla preghiera e al ministero della Parola Sacra! ... E la parola di 
Dio si diffondeva e il numero dei discepoli si moltiplicava...e alfine, anche una grande quantità di sacerdoti 
ubbidiva alla fede...» (Atti 6, 4...7) 

Cercate, figli adorati... di leggere le Mie Verità, tra le righe. Vi amo e vi benedico. Vostro Gesù.” 
 

 


